



EN EL TEATRO de la República se llevó a cabo la tarde de ayer la sesión solemne de cabildo en la que los integrantes de este cuerpo colegiado entregaron preseas y placas conmemorativas a queretanos destacados.

## Homenajea Cabildo capitalino a queretanos destacados en diversas áreas

por **Heidy Wagner Ladette**

**E**n el marco del 479 Aniversario de la Fundación de Santiago de Querétaro, los integrantes del cabildo capitalino llevaron a cabo una sesión solemne en el Teatro de la República con el objetivo de hacer la entrega de preseas y homenajes póstumos a destacados queretanos que han realizado obras relevantes en beneficio de la entidad.

Durante esta sesión solemne, recibieron la presea "Germán Patiño Díaz" el maestro Julio Gándara García por su incansable labor a favor de la pedagogía infantil y música para niños; el Dueso Dulcemelos por su promoción de la música mexicana y del salteño; y el pintor y paisajista originario de Santa Rosa Juarepe, Juan Eduardo Muñoz Balderas.

Asimismo el cabildo de Querétaro otorgó la presea "Josefa Vergara y Hernández" a María Luisa González Torrente, de la agrupación Damas Azules IAP, dedicada al apoyo incondicional a niños con cáncer con hospitalización, medicinas, ropa, pasaje y recursos económicos. Por su parte la presea "Epigmenio González" fue recibida por Antonio Paredes Ugaldé, quien en 1949 fundó el H. Cuerpo de Bomberos de Querétaro.

De igual manera, en esta ceremonia protocolaria celebrada en el histórico Teatro de la República, Jorge Alvaro Cerón recibió la presea "Damas Carmona" por su labor a favor del medio ambiente, destacando todo lo relacionado con materiales reciclables; y la presea "Fray Isidro Félix Esquivasa" le fue entregada Juan Ricardo Juárez Gómez, eminente cronista dedicado al rescate de archivos estatales y nacionales relacionados con la historia jurídica tanto nacional como estatal.

En este acto, también fueron entregadas las placas conmemorativas "al homenaje póstumo" de los conspiradores de Querétaro y de la Comisión Central del Estado de Querétaro: Pedro Antonio Sepián Montero y Juan José García Enríquez, así como Francisco González de Cosío, Carlos M. Loyola y Adolfo de la Isla, respectivamente. También recibieron esta placa conmemorativa los familiares del fundador del H. Cuerpo de Bomberos, Francisco Pesquera Herrera; del reconocido pintor queretano José Ayech Caballero y del ambientalista y especialista en temas hidrológicos, Francisco Urquiza Sepián.

Asimismo, durante esta sesión solemne de cabildo, el presidente municipal, Francisco Domínguez Servián propuso ante el pleno entregar esta noche la medalla "Josefa Vergara y Hernández" al destacado ganadero, ex presidente de la Asociación de Porcicultores, ex director de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, integrante de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, miembro del consejo de la Feria Internacional de Querétaro así como del Patronato del H. Cuerpo de Bomberos y actual Presidente del Consejo Ciudadano, Jorge Montemayor García, propuesta que fue aprobada por mayoría absoluta.

Para finalizar, el edil capitalino afirmó: hoy que festejamos el año de la patria son muchos los motivos por los que nos sentimos orgullosos de ser mexicanos, orgullosos de nuestros héroes, de nuestras raíces, de nuestra historia y de todo lo que hemos construido en estos 200 años de ser una nación libre y soberana y en Querétaro 479 años.

"En Querétaro y en todo México, es necesario rehacer el sentido trascendental de la persona y de la vida en común, esta sesión más que educativa nos obliga a tomar posiciones con respecto al legado de los ilustres queretanos que nos antecedieron, por ello los invito a trabajar unidos para que la fuerza de los testimonios se expresen y se hagan valer, nuestra noble y leal ciudad nos demanda con su pasado, lo sigue con su presente y lo anhela con su futuro", concluyó el alcalde.